

François Barras

François Barras, 1952, licencié en droit de l'Université de Genève, et docteur (PhD) de l'Université de Londres (SOAS) a été Ambassadeur de Suisse.

En 1986, il rejoint le Département fédéral des Affaires étrangères et occupe des postes diplomatiques à Tel Aviv, Washington, Mexico, Abou Dhabi, Hong Kong, Beyrouth et New York. A Berne, il est entre autres collaborateur personnel du Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères Edouard Brunner puis conseiller diplomatique du Conseiller fédéral Flavio Cotti.

Depuis sa retraite, il réside à Crans-Montana où il est président de La Nuit des Neiges et de l'Association Swiss Made Culture. À Genève, il préside l'Institut des Cultures Arabes et Méditerranéennes (ICAM).